

## W3-Professur Theorie der Kuenste (Muenchen)

LMU

An der Fakultät für Geschichts- und Kunstwissenschaften ist zum  
Wintersemester 2010/2011 eine

Professur (W3) für die Theorie der Künste  
(Lehrstuhl)

zu besetzen.

Die Professur vertritt das Fach Theorie der Künste in Forschung und Lehre in seiner ganzen Breite. Die Professur soll eine Schlüsselstellung in der interdisziplinären Zusammenarbeit der mit den Künsten in Geschichte und Gegenwart befassten Fächer der LMU einnehmen. Wünschenswert wäre ein Schwerpunkt im Bereich der Theorie der Bildkünste der Moderne. Eine angemessene Beteiligung an Aufgaben der akademischen Selbstverwaltung wird erwartet.

Einstellungsvoraussetzungen sind abgeschlossenes Hochschulstudium, pädagogische Eignung, Promotion und darüber hinaus zusätzliche wissenschaftliche Leistungen, die durch eine Habilitation bzw. habilitationsgleichwertige Leistungen nachgewiesen oder im Rahmen einer Juniorprofessur erbracht worden sein können.

Das 52. Lebensjahr darf zum Zeitpunkt der Ernennung noch nicht vollendet sein. In dringenden Fällen können hiervon Ausnahmen zugelassen werden.

Die Ludwig-Maximilians-Universität München strebt eine Erhöhung des Anteils der Frauen in Forschung und Lehre an und bittet deshalb Wissenschaftlerinnen nachdrücklich, sich zu bewerben.

Schwerbehinderte werden bei ansonsten im Wesentlichen gleicher Eignung bevorzugt.

Die Ludwig-Maximilians-Universität bietet Unterstützung für Doppelkarriere-Paare an.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Zeugnisse, Urkunden, Schriftenverzeichnis, Aufstellung der bisherigen Lehrtätigkeit, Übersicht über laufende Projekte) sind bis zum 26. Februar 2010 beim Dekan der Fakultät für Geschichts- und Kunstwissenschaften der Ludwig-Maximilians-Universität München,

Geschwister-Scholl-Platz 1, D-80539 München, einzureichen.

The Faculty of History and the Arts invites applications for a

Full Professorship (W3)  
in the Theory of the Arts (chair)

commencing on 1. October 2010.

The successful candidate is expected to represent the entire field of the Theory of the Arts in research and teaching at the university. The position will be of central importance for the interdisciplinary cooperation of the faculty and other disciplines related to the arts at the LMU. An interest in the modern visual arts is especially welcome. A contribution to the administrative duties of the department is expected.

Applications from abroad are welcome. As a rule the teaching language is German.

Prerequisites for this position are a university degree, a doctoral degree, teaching skills at university level and a post-doctoral degree (Habilitation) or equivalent qualification that may have been gained outside the university or may consist in a junior professorship.

Candidates for this position should be aged 52 or under at the time of appointment. Exceptions thereto may be considered in the case of outstanding candidates.

The University of Munich is an equal opportunity employer and aims to increase the number of female faculty members. Therefore, applications from female candidates are explicitly encouraged.

Disabled candidates with essentially equal qualifications will be given preference.

The University supports dual career couples.

Please submit your application comprising a curriculum vitae, documentation of academic degrees and certificates as well as a list of publications to the Dekan der Fakultät für Geschichts- und Kunstwissenschaften, Ludwig-Maximilians-Universität München, Geschwister-Scholl-Platz 1, D-80539 München (Germany), no later than 26. February 2010.

Quellennachweis:

JOB: W3-Professur Theorie der Kuenste (Muenchen). In: ArtHist.net, 30.01.2010. Letzter Zugriff 18.12.2025. <<https://arthist.net/archive/32200>>.